



Fotolog ha regresado! y también puedes descargar la app

[Fotolog](#) es una red social recordada por aquellos que comenzaron a utilizar este tipo de portales por el año 2008, siendo su competencia Metroflog y Hi5. Al poco tiempo Facebook arrasó con todas las redes sociales y hoy se posiciona como la número uno.

El sitio web de Fotolog cerró en 2016 sin previo aviso, sin embargo, la red social regresó como aplicación móvil. Telefónica es la empresa que se encargó de regresar esta red social al Internet.

Algo interesante es que si ya tenías una cuenta en Fotolog, puedes recuperarla con todo su contenido, ya que siguen en los servidores de la compañía.

Al igual que en su tiempo, sólo se puede subir una foto al día y cuenta con la opción de editarlas como sucede en Instagram, pero Fotolog mantiene el tradicionalismo.

Sin embargo, la mala noticia es que esta reaparición es parte de un experimento para tener una red social que no esté sujeta a la aprobación de los demás por medio de las publicaciones.

En caso de que el experimento funcione, se dejaría habilitada la app para siempre y se podrían añadir mejores funciones.